



Der Lions Club Hohenzollern-Hechingen spendet für Erdbebenopfer in Kashmir und „Kinder brauchen Frieden“ (von links): Dr. Peter Buckenmaier, Michael Bierlmeier, Ferdinand Krifka und Prof. Dr. Wolfgang Kuchlin. Privatfoto

LIONSCLUB/ Spende für Erdbebenopfer in Kashmir

Elefant bringt Glück

Die aktuelle Kashmir-Hilfe von „Kinder brauchen Frieden“ für die Opfer des Erdbebens ist auch dem Lions Club eine weitere finanzielle Unterstützung wert.

Der Präsident des Lions Clubs Hechingen-Hohenzollern, Dr. Peter Buckenmaier, Schatzmeister Ferdinand Krifka und der Vizepräsident Prof. Dr. Wolfgang Kuchlin übergaben jetzt eine 1000-Euro-Spende an den Vereinsvorsitzenden Michael Bierlmeier.

Buckenmaier betonte, dass es ihm leicht gefallen sei, sich für „Kinder brauchen Frieden“ zu entschei-

den, da die Hechinger Hilfsorganisation inzwischen zu einem Markenzeichen für humanitäres Engagement geworden sei und weil kurze Entscheidungswege und der ehrenamtliche Helfereinsatz eine optimale Mittelverwendung garantieren.

Die Spende wird den Familien, für die der Hechinger Verein Unterkünfte in den Bergen Kashmirs errichtet hat (die Hz berichtete erst wieder am Samstag), in Form von Lebensmitteln und Medikamenten zugute kommen.

Michael Bierlmeier bedankte sich mit einem Glücksbringer aus einem anderen Projektland – einem Elefanten aus Sri Lanka.